

24-11-2024

Boulange

De nouvelles racines à l'arboretum grâce aux CP



Les enfants ont planté leur arbre, ici sous l'œil vigilant de Thomas Piazza

Récemment, les élèves du CP se sont rendus à l'arboretum pour y planter leur arbre. Ce projet pédagogique de sensibilisation à l'environnement et au respect de la nature a été initié en début de mandat par Thomas Piazza et Francis Rodicq, élus en charge des forêts.

Marc Aubertin, directeur de l'école Victor-Hugo, a de suite adhéré au projet. Depuis, chaque élève de CP plante son arbre avec son prénom sur une étiquette. Parents, grands-parents, élus et professeurs ont accompagné les enfants sur le site et Jean-Mi-

chel Revemont de l'Onf a accueilli les enfants et prodigué des conseils pour réussir leur plantation.

C'est ainsi, que cette année, dix platanes d'Orient, dix bouleaux verruqueux et autant d'aulnes de Corse ont trouvé racines à l'arboretum. Après l'effort, chacun enfant a pu bénéficier d'un goûter sur place, offert par la mairie, grâce à l'intendance assurée par les services techniques. Même Dame météo s'était jointe à cette cérémonie et a contribué au bon déroulement, dans de bonnes conditions de cette initiative.

25-11-2024

Boulange • Le violon, maître d'une soirée



Un concert de violons donné par un quatuor de l'Orchestre Philharmonique du Luxembourg, composé de Osamu Yaguchi, 1^{er} violon, de Ceslaw Laporev, Ilia Laporev et Aram Duilgerian a fait le bonheur d'un auditoire émerveillé, en la chapelle de Bassompierre à Boulange. Le public s'était déplacé en nombre pour entendre pendant une heure ce magnifique récital. Le partenariat entre la commission culture de la municipalité et Label Cadence a montré les diversités des concerts proposés dans ce lieu de culte.